

# 桜かご



## 心を温かくしてくれる人を紹介しました ～すてきな松崎っ子～

同じ学級の友達が、優しい声かけをしてくれたり困っている時に助けてくれたりしてうれしかったようです。違う学年の人も、すれ違う時に笑顔で接してくれたことで心が温かくなったという人もいたようです。また、素晴らしい上級生に憧れの気持ちを伝える人もいました。全ての人の「すてきな人」を紹介することはできませんが、日頃から温かい人間関係を子どもたち同士で築いていることが伝わってくる時間でした。



## みんなが笑顔になるためにどうすればいいか考えました～1年生で人権の授業～

おおかみだから、きっと怖いに違いないという決めつけで、逃げてしまった動物たちが、おおかみの悲しい気持ちに気付き、自分たちのしたことを謝り、一緒に遊ぼうと誘います。なかなか心を開いてくれなかつたおおかみでしたが、1年生のみんなの優しさが届き、仲直りします。ロールプレイを通してみんなが笑顔になるために、決めつけをしない心などを学ぶことができました。おおかみが許してくれて、「一緒に遊ぼう。」と言ってくれた時の1年生の子どもたちの顔も、大変いい笑顔になっていました。

